

Madeleine CLEMENT, Sœur Marie-Dominique - Née le 26 septembre 1931 à Jaunay-Clan 86

Profession religieuse le 24 juillet 1958

Décédée le 21 juillet 2024 - Sépulture le 24 juillet 2024

Madeleine, l'Église t'accueille aujourd'hui alors que nous venons te confier à la miséricorde de Dieu. Que ce moment que nous vivons ensemble, famille et communauté réunies, soit un temps d'espérance et de paix.

« Madeleine », à ta naissance, tes parents ont choisi pour toi ce prénom et tu nous as quittés la veille de Ste Madeleine. Aussi, ce jour nous entendrons les textes de la fête de Ste Madeleine, cette femme, fidèle à suivre le Christ, restée au pied la croix, à qui le Christ est apparu au matin de Pâques et qu'elle est partie annoncer aux apôtres. C'est le cœur de la foi de tout baptisé.

Pour toi, la mission s'est enracinée dans la Vienne, à Jaunay-Clan où tu es née en 1931. Après tes études, tu as commencé l'enseignement durant quelques années avant d'entrer chez les Filles de la Charité du Sacré Cœur de Jésus. Ton noviciat terminé, c'est tout naturellement que la mission t'a été confiée d'éduquer les jeunes enfants à Vasles, Argenton-Château, Jaunay-Clan. Puis tu as été appelée à servir en pastorale dans différentes paroisses de Poitiers et Pornichet. Après un séjour à Cherveux, tu as fait ton entrée à l'EHPAD Rose Giet en 2014.

Aujourd'hui nous te croyons dans la lumière et la paix de notre Dieu et nous t'entendons, nous citer : « *Je suis seulement passée dans la pièce à côté. Je suis moi, tu es toi. ... Donne-moi le nom que tu m'as toujours donné. Parle-moi comme tu l'as toujours fait. ... Prie, souris, pense à moi, prie pour moi. La vie signifie tout ce qu'elle a toujours signifié. Elle est ce qu'elle a toujours été. ... Pourquoi serais-je hors de ta pensée parce que je suis hors de ta vue ? Je t'attends, je ne suis pas loin, juste de l'Autre côté du chemin. »*

Madeleine, aujourd'hui, comme un père qui ouvre ses bras, le Seigneur t'accueille près de lui et il t'invite à t'approcher sans crainte. Ne crains pas. Tu es à Lui !